

Sonntag, 18. Mai 2014

Neue Kindersportgruppe in SchmÄ¶lln

Seit Anfang dieses Jahres gehÄ¶rt zur Abteilung Leichtathletik des SV Fortuna SchmÄ¶lln auch eine Kindersportgruppe. Sie trifft sich jeden Samstag in der SchmÄ¶llner Turnhalle. Die Zeit von 9.30 bis 10 Uhr ist fÄ¶r die Kleinsten (1 bis 4 Jahre) reserviert. Zwischen 10 und 11 Uhr sind die 5- bis 8-jÄ¶hrigen herzlich eingeladen, ihren Bewegungsdrang bei Wettrennen, Fangen, Springen, Slalomlaufen oder Ball- und anderen Bewegungsspielen auszuleben. Geschwisterkinder und Eltern sowie auch Kinder mit motorischen EinschrÄ¶nkungen sind herzlich willkommen. Geleitet wird die Gruppe von der angehenden Ergotherapeutin Mareike JÄ¶nemann, von Carolin TancrÄ¶© (beide aus SchmÄ¶lln) und Charlott Wiencke aus FÄ¶rstenwerder.

Geschrieben von Claudia Bruhn in Neuigkeiten um 18:46